

令和5年度 外部評価（保護者評価）：卒園時

令和5年3月18日(土)

対象世帯 27世帯 回収17世帯

評価10点法で 10点：15世帯 9点：2世帯

【自由記述】

Aさん：子どもの成長を感じることができた式でした。人前で堂々と話す姿を見て感動しました。兄弟そろって数字（算数）がとっても強くなりました。

Bさん：らっこ組から年長さんまであっという間でした。これまで思い出をお話ししてくれる時は必ず「ママと～」と子どもの中心は私でした。ですが、最後の「幼稚園の思い出」の作文の中にいたのは「おともだち」。この子の世界が広がっていくんだなーと嬉しい気持ちと淋しい気持ちで号泣しました。あんなに立派な作文を作って、沢山の人の前で堂々と読んで、とても誇らしい気持ちです。これまで、一人一人の成長に合わせて対応していただいていたと思います。先生がいてくれたから、私も安心して仕事に向かうことができていました。これまで本当にありがとうございました。

Cさん：モンテッソーリ教育を軸にたくさんのお仕事に取り組んだこと、関わったことで、とても成長することができました。自宅ではなかなかできないことばかりで、本当に感謝しています。園庭を含め、隣に広い公園があり、たくさん遊ぶことができるのも最高の環境でした。ジョセフィン先生との英会話の時間もとても有難かったです。預かってくださる時間に“スイミング、バレエ、サッカー、ピアノ”が習える幼稚園なんてありません。自宅から遠くても、わざわざ通いたい幼稚園です。

Dさん：子どもの作文も一生懸命読んでいて感動でした。そして、先生の一人一人に対する言葉が、私たちも初めて知ることもあり、そういう一面もあったんだと知らされました。モンテッソーリ教育はもちろん先生方の教育のおかげで無事に卒園を迎えることができ感謝でいっぱいです。

Eさん：最初から最後まで感動の式でした。名前を呼んだ後の一人一人の先生からのメッセージ、子どもたちの作文、ピアノの伴奏、どれも素敵でした。大きくなった子どもたちを見て、アリスを卒園できて良かったと思いました。

Fさん：ひとりひとりに時間をかけて、晴の舞台を用意していただき、とても感動しました。自分の子どもはもちろんのこと、他のお友達もみんなの成長を感じることができました。

Gさん：どの先生も様々なことに丁寧に対応してくださっていました。コロナ禍でも感染対策はもちろん、子どもが少しでも楽しく過ごせるようにと、日々、試行錯誤して保育をしてくださっていました。とても大変なはずなのに、それを感じさせることなくいつも笑顔の先生方に励まされていました。おかげで私も頑張ろうと思うことができました。

Hさん：いろんなお仕事をしてくれて、家でやったことのないような事まで教わったり、気付かないうちに出来ることが増えたこと。勉強も「もう掛け算してるの？」とおどろきました。先生方が園児一人一人きちんと見てい

ること、園であったことをお帳面に写真をはって教えて下さること、普段見れない姿を教えてくれてとても感謝です。どの先生も優しく声をかけてくれるので、子ども達も幼稚園に行くのを楽しみにしていました。

Iさん：先生方の笑顔、優しさ、質の高い教育、清潔感のある園内、、アリスに入園、卒園することができ、本当に良かったと思います。子どもが「アリスで良かったー」と話していたので、そう思ってもらえたことが1番親としても嬉しかったです。

Jさん：子どもにも親にも、いつも温かいまなざしで優しく接していただき、ありがとうございました。子どもがどんな時も自分のペースで楽しい園生活を送れたのは、優しい先生方やお友達のおかげだと思っています。子どもが持っている力を最大限に引き出し、大きく伸ばして頂いたことに感謝しています。

Kさん：園長先生、副園長先生をはじめ、先生方が穏やかなこと。また、モンテッソーリ教育の他、英会話、そろばんなど今後の教育、社会生活で活かせるカリキュラムをご提供いただけたことが良かった。

Lさん：何でも自分でする興味や関心を持つ粘り強くしてくれる子になりました。のびのびと育ち、入園して良かったなあと思いました。先生方が子ども達をよく見てくださり、今日こんなことがあった等をお帳面やお迎えの時などに教えてくださり、毎日の楽しみでした。そろばんや英会話も子どもがが楽しそうにしている、はじめは「嫌がる？」と思ったのですが、こちらが思う以上に学んでいておどろいています。